
Вместе строим будущее

В  субботу,  16  марта,  в  Донбасской  национальной  академии  строительства  и
архитектуры состоялась профориентационная консультация строительного факультета,
к  которой  традиционно  подключались  абитуриенты  и  их  родители.  Модератором
встречи выступил ассистент кафедры проектирования зданий и строительной физики
Богдан  Александрович  Новиков.  Спикерами  также  были  декан  строительного
факультета  Эдуард  Александрович  Лозинский,  представители  выпускающих  кафедр
Максим Эдуардович Вороненко, Олег Александрович Пшеничных, Дмитрий Дмитриевич
Полянский,  член  приёмной  комиссии  Александр  Андреевич  Храмогин  и  студент-
активист Александр Новиков.

 

В приветственном слове Эдуард Александрович Лозинский отметил, что строитель –
одна из самых древних и важных профессий на земле.

– Все мы в детстве что-то строим – от башен из песка, разноцветных пирамид
и детского конструктора до шалашей в углу двора, – привёл пример декан
строительного факультета. – Кто-то со временем вырастает из этой привычки,
что тоже нормально, но для кого-то это приобретает масштабы профессии и
становится всей жизнью.

Также декан добавил, что из одиннадцати кафедр строительного факультета восемь –
выпускающие.

Об  одном  из  основных  направлений  подготовки  строительного  факультета  –
«Промышленное  и  гражданское  строительство»  рассказал  ассистент  кафедры
проектирования зданий и строительной физики Богдан Александрович Новиков. Он же
ознакомил гостей встречи с историей академии, которая началась в 1947 году
именно со строительного факультета Донецкого индустриального института. Много
внимания Богдан Александрович уделил тому, где смогут трудоустроиться выпускники
ПГС, сколько они обычно зарабатывают и какую неоценимую работу проделывают. 

– Строитель – это профессия прошлого, настоящего и будущего, – отметил он.

https://donnasa.ru/?p=104139&lang=ru


Ассистент кафедры специализированных информационных технологий и систем Дмитрий
Дмитриевич  Полянский  представил  абитуриентам  одну  из  самых  молодых  и
востребованных  специальностей  академии  –  «Технологии  информационного
моделирования  в  строительстве»  (ТИМС).  Этот  профиль  подготовки  появился  в
ДОННАСА  в  2021  году  и  сразу  же  зарекомендовал  себя,  поскольку  цифровые
технологии сейчас применяются повсеместно и строительство не стало исключением.
В частности, современные технологии позволяют с помощью специальных программ
создать 3Д-модель здания или сооружения, куда можно оперативно вносить правки по
требованию заказчика и наглядно видеть результат этих правок.  

Специальность  «Производство  и  применение  строительных  материалов,  изделий  и
конструкций»  (ПСМ)  представил  ассистент  кафедры  технологий  строительных
конструкций,  изделий  и  материалов  Максим  Эдуардович  Вороненко.

Ассистент  кафедры  «Автомобильные  дороги  и  аэродромы»  Олег  Александрович
Пшеничных  рассказал  о  своей  кафедре  и  о  профиле  подготовки  «Автомобильные
дороги».

Студент-активист  Александр  Новиков  поделился  с  абитуриентами  особенностями
студенческой жизни в ДОННАСА. Он говорил о дебютах первокурсника, поездках в
лагерь «Монолит» в Седово, слётах в Зуевке, активностях внутри академии, таких,
как Дни факультетов, «Студенческий олимп» и конкурс «Золотая каска». Кроме того,
участникам встречи показали ролик о структуре академии – общежитиях, корпусах,
столовой, читальных и спортивных залах, Доме культуры. Особенностью академии
является то, что все это находится в шаговой доступности в пределах одного
кампуса.  

Член  приёмной  комиссии  Александр  Андреевич  Храмогин  в  своем  выступлении
рассказал об особенностях правил приёма на обучение в 2024 году. Важно, что для
поступающих  из  новых  регионов  России  (ДНР,  ЛНР,  Херсонская  и  Запорожская
области) вместо сдачи ЕГЭ предусмотрена возможность сдачи внутренних экзаменов в
вузе.  Экзамены  в  этом  году  можно  будет  сдать  с  применением  дистанционных
технологий. Обязательно очно сдаётся творческий конкурс, но он необходим только
будущим студентам архитектурного факультета. Если студент закончил бакалавриат
по одной строительной специальности, а в магистратуру хочет поступить на другую,
такая возможность есть.

 В конце встречи представители академии отвечали на вопросы абитуриентов и их



родителей. Много интересных вопросов касались поступления к нам студентов из
других регионов. Например, учитываются ли при поступлении как индивидуальные
достижения такие вещи, как золотой, серебряный и бронзовый знак ГТО, а также
участие в волонтёрской деятельности. (На заметку спросившим – да, учитываются). 

– Поступление в нашу академию – самый правильный выбор из возможных, –
завершил встречу Богдан Александрович Новиков. – Приходите к нам и давайте
строить будущее вместе!

 

 

Пресс-служба ДОННАСА


